



**Los agentes recogieron evidencias para ver si dan con los bichos.**

CARLOS HERNÁNDEZ

**BUSCAN A SIETE HOMBRES EN LA FORTUNA DE SAN CARLOS**

# Brutalidad contra joven turista

◆ **CARLOS HERNÁNDEZ**  
Corresponsal GN

**Una atrocidad** golpeó la bella zona de La Fortuna de San Carlos.

El OIJ investiga un caso de violación contra una joven extranjera ocurrido el domingo en la madrugada.

Las autoridades señalaron que la menor, de 17 años, llegó el fin de semana pasado al país para quedarse quince días y conocer varios lugares con unos compañeritos.

El domingo, a la 1:30 a. m., la joven regresaba al hotel donde se hospedaba después de compartir con varios amigos en un bar cerca-

no. Al parecer algo se le olvidó y tuvo que regresar al local.

La Policía indicó que, según lo declarado, la joven turista no había caminado ni 100 metros cuando al menos siete hombres se le acercaron y la llevaron 200 metros al sur del redondel, en las afueras de una casa que está desocupada entre La Fortuna y Chachagua de San Ramón.

**Mejor se fueron.** Después de cometer el ataque los salvajes tipos huyeron por caminos distintos y dejaron tirada a la menor, quien a como pudo se fue a buscar a los

amigos para pedirles que la ayudaran. A la menor la llevaron a la Medicina Forense y el mismo domingo ella y sus amigos abandonaron la zona.

Un hotelero de La Fortuna aseguró a La Teja que este tipo de hechos afectan mucho el turismo.

“Esa gente es de otros lados que vienen y hacen esto y luego se van sin pensar en las consecuencias. A nosotros esto nos hace mucho daño porque las personas se llenan de temor. Esperamos que la Policía pronto capture a los tipos”, dijo el empresario, quien no quiso ser identificado.